



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos del asesinato del interno de Piñero, departamento Rosario, Gonzalo Bracamonte, el miércoles 22 de noviembre de 2023 y, por otro lado, cuántos homicidios de personas detenidas en penales de la provincia de Santa Fe se produjeron en los últimos cinco años.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El miércoles 22 de noviembre de 2023 se produjo el asesinato de una persona detenida en el Penal de Piñero, departamento Rosario.

Gonzalo Bracamonte, había ingresado el martes 21 en la Unidad Penitenciaria N° 11 proveniente de una cárcel de Rosario.

Alrededor de las 12 fue trasladado para su revisión a una celda de tránsito donde se encontraban dos internos y, según fue captado por cámaras de vigilancia, comenzó una discusión con uno de ellos que lo terminó apuñalando, mientras el otro convicto no participaba del incidente.

Según la información preliminar, Bracamonte sufrió una herida en el pecho que resultó mortal. Los hechos se dieron en la celda 38 del sector de aislamiento transitorio, un sitio que no corresponde al sector de pabellones. El fiscal de Homicidios Alejandro Ferlazzo, ante la evidencia colectada, imputará al agresor en las próximas horas.

Bracamonte tenía 36 años, había sido trasladado de la cárcel de Riccheri y Zeballos y, según trascendió, no le faltaba mucho tiempo para cumplir su condena. Una particularidad de la Unidad Penitenciaria N° 3 de Rosario es que suele alojar a internos de poca peligrosidad y con condenas próximas a cumplirse.

Para este bloque es fundamental conocer los motivos del asesinato del interno de Piñero, departamento Rosario, Gonzalo Bracamonte, el miércoles 22 de noviembre de 2023 y, por otro lado, cuántos homicidios de personas detenidas en penales de la provincia de Santa Fe se produjeron en los últimos cinco años.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.